

**PENGARUH LITERASI KEUANGAN, KONTROL DIRI, DAN
LINGKUNGAN SOSIAL TERHADAP PERILAKU KEUANGAN
MAHASISWA PROGRAM STUDI AKUNTANSI UNIVERSITAS
KRISTEN ARTHA WACANA KUPANG**

ABSTRAK

Kemajuan yang ditandai dengan peningkatan serta pertumbuhan ekonomi yang memberikan dampak yang sangat besar, sehingga meningkatnya kebutuhan dan keinginan setiap individu pentingnya dalam perilaku pengelolaan keuangan dalam mengambil setiap keputusan dalam aktivitas ekonominya. Kebanyakan mahasiswa menginginkan untuk membuat keputusan yang cerdas tentang bagaimana mengatur keuangannya. Tujuan dilakukan penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh antara literasi keuangan, kontrol diri, lingkungan sosial terhadap perilaku keuangan pada mahasiswa. Penelitian ini adalah penelitian kuantitatif dengan teknik pengumpulan data menggunakan kuesioner. Sampel yang digunakan berjumlah 86 mahasiswa, penelitian ini dalam menentukan sampel menggunakan rumus slovin berdasarkan data mahasiswa secara keseluruhan yang berjumlah 615 program studi akuntansi angkatan 2019 dan 2020. Teknik analisis data menggunakan uji asumsi klasik, Regresi linear berganda, uji t, uji f, uji koefisien determinasi. Dilihat dari hasil uji t membuktikan bahwa literasi keuangan berpengaruh terhadap perilaku keuangan dengan nilai signifikansi sebesar $0,001 < 0,05$, nilai $t_{hitung} 13,404 > t_{tabel} 0,2146$. Kontrol diri berpengaruh terhadap perilaku keuangan dengan nilai signifikansi sebesar $0,001 < 0,05$, nilai $t_{hitung} 9,177 > t_{tabel} 0,2146$. Sedangkan lingkungan sosial tidak berpengaruh terhadap perilaku keuangan mahasiswa dengan nilai signifikansi sebesar $0,394 > 0,05$, nilai $t_{hitung} 0,056 < t_{tabel} 0,2146$. Dan hasil uji f dengan nilai signifikansi sebesar $0,007 < 0,05$ sehingga disimpulkan bahwa terdapat pengaruh antara variabel literasi keuangan, kontrol diri, dan lingkungan sosial secara bersama sama terhadap perilaku keuangan. Sedangkan hasil uji koefisien determinasi yang dilihat dari nilai *R Square* bahwa kontribusi variabel

literasi keuangan, kontrol diri, lingkungan sosial terhadap perilaku keuangan sebesar 79,7% dan sisanya sebesar 20,3% yang dipengaruhi oleh faktor lain diluar variabel dalam penelitian ini.

Kata kunci : Literasi Keuangan, Kontrol Diri, Lingkungan Sosial Dan Perilaku Keuangan.